

Álvaro Cuéllar

La actriz de Alcobendas Karla Sofía Gascón reconocida en el Festival de Cannes

La actriz siempre ha hablado abiertamente sobre su transición de género, que comenzó en 2018



El Festival de Cannes ha destacado a otra actriz española, sumando su nombre a la lista de intérpretes y cineastas de renombre en nuestro país. Se trata de **Karla Sofía Gascón, nacida en Alcobendas**, quien ha sido reconocida por su actuación en la película 'Emilia Pérez'. Este film, arriesgado y ambicioso, cuenta la historia de una abogada que termina trabajando para el jefe de un cártel mexicano, quien desea cambiar de sexo para convertirse en la mujer que siempre ha soñado ser y desaparecer con dinero y sin dejar rastro.

Gascón ha sido **reconocida junto a sus compañeras de reparto Zoe Saldaña, Selena Gómez y Adriana Paz** por su destacado trabajo en esta película. Karla Sofía Gascón, de 52 años, cuenta con una amplia trayectoria en la actuación. En España, es conocida por sus papeles en series como 'El súper', 'El pasado es mañana' y 'Calle nueva'. Sin embargo, **ha sido en México donde ha encontrado mayores oportunidades y ha alcanzado un notable reconocimiento.**

En México, Gascón ha participado en éxitos como 'Nosotros los nobles', 'Rebelde', 'Corazón salvaje', 'Llena de amor' y 'El señor de los cielos'. Además, ha sido concursante en el programa culinario MasterChef Celebrity y autora de un libro. **Karla Sofía Gascón siempre ha hablado abiertamente sobre su transición**, que comenzó en 2018, y ha continuado desarrollando su carrera con gran éxito.

Este reconocimiento en Cannes no solo resalta su talento y dedicación, sino también su **capacidad para superar barreras y redefinir su identidad en la industria cinematográfica**. La actriz de Alcobendas sigue haciendo historia y dejando una huella imborrable en el mundo del cine.

